## **ALFREDO DEL MAZO MAZA**

## Candidato a Gobernador por el Estado de México

Toluca, Estado de México, 23 de mayo de 2017

GUSTAVO A. DE HOYOS WALTHER COPARMEX Nacional

JUAN PARDINAS

EDUARDO BOHORQUEZ
TRANSPARENCIA MEXICANA

Estimados Gustavo, Juan y Eduardo,

Sin duda, la corrupción y la impunidad son los mayores males que aquejan a nuestro país. Combatirlas es urgente y vencerlas, una condición para erradicar la inseguridad y alcanzar el desarrollo económico pleno que anhelamos.

La lucha contra la corrupción es un tema toral de la agenda pública. Por ello, necesita que todos los actores sociales – gobiernos, sociedad, empresarios y organizaciones civiles – nos comprometamos por completo y sin descanso hasta haberla derrotado.

Veo en la invitación que nos hicieron a los candidatos a gobernador por el Estado de México, un esfuerzo serio y comprometido por fortalecer la batalla contra la corrupción, y por lo mismo la acepto con gusto.

Pero quiero que llevemos este esfuerzo más lejos. Además de comprometerme a ejecutar los 11 puntos de política pública que ustedes proponen, me permito agregar un doceavo compromiso:

Una vez siendo Gobernador Electo, me comprometo a establecer mesas de trabajo en las que participen los especialistas que ustedes designen y mi equipo de transición, a fin de avanzar en los 11 puntos y fijar de manera conjunta los plazos para su cumplimiento.

Es mi interés que el Estado de México tenga el sistema anticorrupción más robusto y moderno del país. Cuento con su talento y el de otras organizaciones de la sociedad civil para diseñarlo e implementarlo exitosamente.

ATENTAMENTE

